
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 10.09.2024

Datenerhebung an Münchner Schulen 

Auf unsere Anfrage vom 13.5.2024 bzgl. der Auswirkung der Migration auf Münchner Schulen 
erhielten wir vom Referat für Bildung und Sport eine Antwort (Nr. 20-26 / F00933), die ihrerseits 
neue Fragen aufgeworfen hat. Zum einen hat sich herausgestellt, dass die Zahlen hinsichtlich des 
Migrationsanteils nicht korrekt veröffentlicht worden sind. Zudem scheinen keine 
Abiturdurchschnitte der städtischen Gymnasien und vielleicht auch keine Notendurchschnitte der 
Abschlussklassen anderer städtischer Schulen mehr ermittelt zu werden.  

Der Oberbürgermeister wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1) Zur Antwort auf Frage 1 wurde angegeben, dass ein Eingabefehler beim Heinrich-Heine-
Gymnasium hinsichtlich des Migrationsanteils in der aktuellen 5. Jahrgangsstufe vorläge. 
Dieser ist mit 100 % angegeben. Die konkrete Prozentzahl des Migrationsanteils, die 
stattdessen tatsächlich vorliegt, wurde in der Antwort nicht genannt. Wir bitten um 
Bekanntgabe der konkreten Zahl. 

2) Zur Antwort auf Frage 2 wurde angegeben, dass seit 2018/2019 dem RBS keine 
Abiturergebnisse der städtischen Gymnasien mehr vorliegen. Wir bitten um Erläuterung, 
warum dies so ist. 

3) Wie wird der Bildungserfolg in den städtischen Gymnasien gemessen? Nachdem alle 
Abiturienten ein Zeugnis erhalten haben, bitten wir exemplarisch um Mitteilung des 
Notenschnitts des letztjährigen Abiturs des Theodolinden-Gymnasiums, des Heinrich-Heine-
Gymnasiums und des St.-Anna-Gymnasiums.

4) Wird an den anderen städtischen Schulen ebenfalls kein Gesamtnotendurchschnitt je 
Jahrgangs- oder Abschlussstufe mehr ermittelt?

5) Wenn nein, wie wird dort der Bildungserfolg gemessen?
6) Zur Antwort auf Frage 3 bitten wir um Erläuterung des "Münchner Weges" und die 

Aufzählung der verschiedenen Maßnahmen, die zum Nachteilsausgleich eingesetzt werden. 
7) Welchen finanziellen Umfang hatten diese Maßnahmen in den letzten drei Jahren? 
8) Zur Antwort auf Frage 4.2 bitten wir um beispielhafte Nennung der Höhe der Mittel für die 

städtischen Schulen der Stadtbezirke 11 Milbertshofen, 16 Ramersdorf-Perlach und 1 
Altstadt-Lehel für die jeweils letzten drei Jahre.
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